

Geldsegen für Kindergärten in Mittelholstein

HANERAU-HADEMARSCHEN

4000 Euro für den Schul-Förderverein und 5000 Euro für die zehn Kindergärten der Region: Insgesamt 9000 Euro schüttet die Raiffeisenbank Todenbüttel am Jahresende für die junge Generation ihres Geschäftsgebiets aus.

„Wir halten unverändert an unserem Förderauftrag fest“, betonte Ralph Carstensen vom Vorstand der Raiffeisenbank Todenbüttel bei der Spendenübergabe in der Geschäftsstelle in Hanerau-Hademarschen. „Als wir vor einem Jahrhundert als Genossenschaftsbank gegründet wurden, bedeutete dieser Förderauftrag, dass wir auch wirtschaftlich schlechter gestellten Menschen Kredite ermöglichen.“ Heutzutage wolle man insbesondere „die kleinen Menschen in der Region“ fördern, sagte Carstensen: „Und was liegt da näher, als der Schule und den Kindertagesstätten Fördermittel



Spendenübergabe in Hanerau-Hademarschen: Geschäftsstellenleiterin Wiebke Kühl und „Nur gemeinsam“-Chef Friedhelm Heuck (vorn) mit den Kita-Leiterinnen der Region sowie Bankvorstand Ralph Carstensen (2.v.r.).

zugutekommen zu lassen? Da kann man sicher sein, dass das Geld sinnvoll eingesetzt wird.“

Wie in jedem Jahr, hatte die Bank Kindergartenleiterinnen sowie Vertreter des Fördervereins „Nur gemeinsam“ der Theodor-Storm-Dörfergemeinschaftsschule zur

Spendenausschüttung eingeladen. „Bei Ihnen ist das Geld in guten Händen“, sagte Carstensen.

Der Löwenanteil ging wie gewohnt an den Förderverein der Dörfergemeinschaftsschule. 4000 Euro überweist die Raiffeisenbank an „Nur gemeinsam“. Dessen

Vorsitzender Friedhelm Heuck wusste auch schon, wofür man den Geldsegen einsetzen könnte: „Wir planen im kommenden Jahr ein Zirkus-Projekt an beiden Standorten der Schule.“ Der „Circus Quaiser“ aus Hamburg wird nach den Sommerferien je eine Woche in Hane-

rau-Hademarschen und Todenbüttel zu Gast sein, um mit den Schülern Kunststücke einzustudieren.

Die Kindergärten des Raiffeisenbank-Geschäftsgebiets können sich über insgesamt 5000 Euro freuen. So wird das Geld verteilt: Die Kindertagesstätte „Storchennest“ in Todenbüttel erhält 550 Euro, der Kindergarten Beringstedt ebenfalls 550 Euro, die „lütten Steppkes“ in Lütjenwestedt 450 Euro, der Kindergarten Osterstedt 450 Euro, der Kindergarten Gokels 400 Euro, „de Kinner vun'n Möhlenbarg“ in Bendorf-Oersdorf 400 Euro, der Kindergarten Haale ebenfalls 400 Euro. Die Kinderstube Reher/Puls erhält 400 Euro, die „Kirchenmäuse“ von der evangelischen Kita in Hanerau-Hademarschen 700 Euro und der kommunale Kindergarten in Hanerau-Hademarschen bekommt ebenfalls 700 Euro. *khl*